

## TNI POLRI Siap Sukseskan Pilkades Serentak 2022 di Kabupaten Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID)

Oct 8, 2022 - 21:53



Sumbawa Barat NTB - TNI-POLRI mengawal kegiatan pembahasan teknis pelaksanaan Deklarasi Damai calon Kepala Desa dalam rangka Pilkades serentak gelombang pertama tahun 2022. Bertempat di Aula DPMD Kabupaten Sumbawa Barat pada jumat (07/10/22).

Kasdim 1628/Sumbawa Barat Mayor Inf Dahlan, Sos dan Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kompol Iwan Sugianto SH bersinergi mengawal pelaksanaan Pilkades Serentak tahun 2022.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos Mengatakan bahwa Kadis DPMD Kabupaten Sumbawa Barat Drs. Tajuddin.,M.Si menyampaikan ucapan terimakasih kepada stekholder terkait yang telah hadir pada kegiatan hari ini.

"Sebagaimana kita ketahui bersama kita sudah menetapkan Deklarasi Damai akan dilaksanakan pada hari selasa tanggal 11 Oktober 2022 bertempat di Lapangan Graha Fitrah yang akan disaksikan oleh Bupati Sumbawa Barat, Kapolres, Dandim dan Forkopimda." tuturnya

Lanjutnya, bahwa kita sudah melalui tahapan-tahapan pelaksanaan pilkades gelombang pertama ini, kedepan kita akan melaksanakan tahapan deklarasi dan pemilihan secara serentak tahun 2022.

Eddy menambahkan, Kasdim 1628/SB Mayor Inf Dahlan, Sos mengatakan saya berharap kita melaksanakan Deklarasi ini tidak keluar dari jalur, deklarasi ini kita lakukan bukan hanya peserta melainkan penyelenggara juga melaksanakan Deklarasi Damai." Kami siap mendukung seluruh tahapan penyelenggaraan tahapan pilkades ini agar aman dan damai." ujarnya

Hal senada di sampaikan Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kompol Iwan Sugianto, SH menyampaikan terkait dengan mekanisme pelaksanaan Deklarasi dan pengucapan agar mengucap pada poin-poin saja."Panitia merupakan salah satu indikator keberhasilan dalam pelaksanaan tahapan tahapan tersebut.Kami dari TNI Polri siap mensukseskan Pilkades Serentak Gelombang pertama 2022." bebernya

Perlu diketahui hadir dalam kegiatan tersebut adalah Kadis DPMD Kabupaten Sumbawa Barat Drs. Tajuddin.,M.Si. Kasdim 1628 SW Mayor Inf Dahlan.,S.Sos. Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kompol Iwan Sugiyanto.,SH.Kasat PolPP Agus Hadnan.Sekdis DPMDes Slamet Riyadi.,S.Pi.,M.Si.Kabid Pemerintahan dan Desa Risky Syahputra.,S.IP. PPKD Kabupaten.Perwakilan Kesbangpol dan Perwakilan Humas Protokol Pemda.(Adb)